

El Ayuntamiento no aclara qué irá en el Cubo del puerto pese a la insistencia de la oposición

:: J. HINOJOSA

MÁLAGA. El equipo de gobierno municipal sigue sin aclarar el uso que tendrá el equipamiento cultural situado bajo el Cubo que domina la esquina de los muelles 1 y 2, pese a que en los presupuestos del año que viene se ha reservado una partida de 2,5 millones de euros para acondicionar-

lo. El asunto salió a relucir ayer en la comisión plenaria de Movilidad y Urbanismo a raíz de una moción del concejal no adscrito Carlos Hernández Pezzi, que fue respaldada por los dos grupos de la oposición, PSOE e IU. Hernández Pezzi recordó que, en los presupuestos de este año, también se había destinado una partida de más

de un millón de euros para el Cubo y que finalmente se destinó a otros fines. «Es un proyecto que aparece y desaparece. Somos concejales y tenemos la responsabilidad de informar a la ciudadanía de qué va a pasar con esos dos millones y medio de euros que se han consignado», dijo.

En el mismo sentido, el concejal socialista Sergio Brenes espetó al concejal de Urbanismo, Francisco Pomares: «Los malagueños no sabemos adónde van ustedes». Y el portavoz de IU, Eduardo Zorrilla, aseveró que la partida reservada es «una previsión irreal», puesto que esta estructura subterránea para equipamiento cul-

tural no ha sido recepcionada aún por el Ayuntamiento.

Francisco Pomares reconoció que, efectivamente, no se ha producido aún la entrega del Cubo por parte de la Autoridad Portuaria, pero defendió que la labor del equipo de gobierno es reservar los fondos en previsión de que se puedan iniciar las obras a lo largo del año que viene. En cuanto al destino de este proyecto, siguió sin desvelarlo. «En su debido momento se informará del uso definitivo de este equipamiento», se limitó a afirmar. «Esta ciudad no sabe qué va a hacer con sus equipamientos culturales», concluyó Carlos Hernández Pezzi.